



En primera semana de noviembre se tendrá costo de reconstrucción para Acapulco: secretario de Turismo

El titular de la Secretaría de Turismo (Sectur), Miguel Torruco Marqués, afirmó que en la primera semana de noviembre se tendrá un costo aproximado de la reconstrucción del puerto de Acapulco, después del desastre causado por el huracán “Otis”.

“A partir de una semana estaremos ya en posición de decir, más o menos, en cuánto saldrá la reconstrucción. Lo interesante del caso es que hay muchos (hoteleros) que tienen su seguro, se está tratando ya de negociar a través de asociación de cadenas”, refirió.

Durante su comparecencia ante la Comisión de Turismo de la Cámara de Diputados, dijo que esta tarde se reunirá la Comisión Ejecutiva de Turismo y con tres secretarios de Estado, “para hablar de la transversalidad” para atender a los afectados.

Señaló que la Secretaría de Turismo está negociando para que, a través de cadenas hoteleras, se agilicen los trámites para cobrar los seguros, y “dar algún bono adelantado para iniciar la reconstrucción a partir de esta semana”.

“Posteriormente de la reunión tendremos algunas propuestas, ya el día de hoy, para poderlas incluir en el gran programa (de reconstrucción). Sí se está trabajando”, especificó

También anunció que entre mañana y el miércoles, la Sectur enviará un convoy de 20 camiones con ayuda para los empleados de los hoteles. “Y también habrá otro convoy de ayuda para los empleados de los restaurantes; uno a través de la coordinación con las autoridades de hoteles y otra con la Cámara de restaurantes”, detalló.

Indicó que en coordinación con el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y la Secretaría de Economía se está adecuando un hotel para establecer un centro de salud.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/en-primera-semana-de-noviembre-se-tendra-costode-reconstruccion-para-acapulco-secretario-de-turismo/>